

Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2011 (II)

Antrag vom 28. November 2011

SVP-Fraktion (Sprecher: Blum-Mörschwil)

L.11.2.26: Streichen.

Begründung:

Bei der Theatergruppe Mummenschanz handelt es sich ganz klar um eine kommerzielle, gewinnorientierte Gruppe, die weltweit Auführungen durchführt und so über die Möglichkeit verfügt, die benötigten Gelder aus den Ticketeinnahmen zu generieren. Die SVP-Fraktion erachtet es nicht als die Aufgabe des Kantons, solche Profit-Organisationen mit Beiträgen aus dem Lotteriefonds, im konkreten Fall Fr. 250'000.–, zu unterstützen.